

El eldense Carlos Abad y José Luis Hernández de Petrer se proclaman campeones autonómicos de frontón valenciano

10/07/2018



El equipo del Club de Pilota Valenciana de Petrer formado por el zaguero **Carlos Abad de Elda** y el delantero **José Luis Hernández, "Boina", de Petrer**, disputaron la final autonómica de frontón valenciano en la **segunda división en las instalaciones de la Cooperativa de Albal** (Valencia) contra el equipo de la localidad valenciana de Faura y vencieron por 41-34.

Carlos Abad es el único eldense que juega a pilota valenciana, y a sus 41 años ha logrado alzarse con el título de campeón, en un encuentro en el que sus características (dimensiones muy pequeñas) favorecían a los valencianos y daban clara desventaja a los jugadores del club petrerí. Han ganado esta competición sin perder ni un solo encuentro.